
 

Je vous remercie, vous qui m’avez accordé majoritairement votre confiance. 

Désormais, je préside ce conseil. Sachez que j’en assumerai pleinement les charges, et les droits et 

les devoirs. J’entends aussi être le garant de la qualité de nos débats et de l’échange démocratique 

La liste UNE VOIX EST UNE VOIE a aujourd’hui la responsabilité de cette commune. Elle l’assumera 

avec moi et je l’assumerai avec elle. 

Nous serons à l’écoute des habitants, des associations, des acteurs socio-économiques pour dans la 

mesure du possible engager de nouvelles actions. Il s’agit pour nous de prendre en compte les 

messages, critiques et suggestions car nul n’a la science infuse ou les solutions toutes faites à tous les 

problèmes.  

Ma responsabilité sera de veiller à ce que les meilleurs choix soient faits et assumés dans l’intérêt 

général. On nous a confié la grande mission de gérer, d’administrer collectivement la commune pour 

le bien commun. 

Un conseil municipal est une magnifique institution démocratique et républicaine dont les citoyens 

doivent être fiers et au sein de laquelle nous devons être fiers de siéger ensemble. 

Je veillerai donc à ce qu’il soit ce qu’il doit être : avant tout un lieu de travail, un lieu de débat 

respectueux, sérieux, de qualité, le plus élevé possible, et un lieu de décisions. 

Vous le savez, les temps sont difficiles ; ils exigent la mobilisation de tous, pour agir efficacement il ne 

faut pas se regarder les yeux dans les yeux mais regarder ensemble dans la même direction. 

La mission d’élu est une mission passionnante, parfois complexe, souvent difficile, qui exige 

beaucoup de temps, beaucoup d’implication pour faire émerger des projets, bâtir les dossiers, 

concerter, appliquer la réglementation, j’espère que nous serons à la hauteur de la confiance qui 

nous a été donnée. 

Jessica Locatelli 


